Generalversammlung 2005

TVS mit neuen Präsident

Am 25. Nov. versammelten sich die Mitglieder des TV Santenberg zur 58. GV im Rest. Wendelin. Im Gegensatz zu den letzten zwei GVs, musste dieses Jahr über keine speziellen Vorlagen diskutiert werden.



58 Mitglieder fanden im Wendelin ein

Ivo Kreienbühl leitet neu den Verein

Nachdem Purtschert Michael den Verein mit viel Engagement drei Jahre leitete, gab er die Vereinsspitze nun ab. In diesen Jahren erreichte er sehr viel und brachte den Verein mit viel frischen Blut und Ideen nach vorne. Er organisierte die Statutenänderungen, war die treibende Kraft beim Namenswechsel und konnte die Beschaffung der neuen Vereinskleider miterleben.



Isabelle Kaufmann überreichte das Geschenk dem abtretenden Präsidenten

Ivo Kreienbühl ist nun wieder ein Präsident, der von Kindsbeinen an im Verein ist. Zuerst als Talent in der Jugi und dann schon bald als sehr erfolgreicher Leichtathlet in der Aktivriege des Vereins. Er konnte grosse Erfolge an Turnfesten und vielen Santenberg-Cups feiern.

Im Arbeitsleben ist er im Schreinergewerbe im Bereich AVOR, Planung und Verkauf tätig. Der Verein dankt Ivo für sein Engagement und wünscht einen erfolgreichen Start in sein neues Amt.



Der neue Präsident in voller Action am Turnfest Cham

Mehr Mitglieder

Es konnten (im Gegensatz zu den zwei Austritten) fünf neue Mitglieder willkommen geheissen werden. Turnshow / Turnfest / Jugitag

Höhepunkte im Jahr 2005 war der Jugitag, das Turnfest Andwil und natürlich die Turnshow Kostbar.



Rene Kreienbühl präsentiert den Jahresbericht der neuen Riege der Männer.

TV Santenberg 1 von 2



Roos Alwin erhielt für 12 Jahre Vorstandsarbeit die Ehrenmitgliedschaft

TV Santenberg 2 von 2